



Kira aus Australien

Alter bei Ankunft: 15 Jahre alt

Programmlänge: August 2024 – Juni 2025

Hobbies: Tennis, Volleyball, Skifahren/Snowboard, Surfen, Schwimmen, Klavier spielen

Allergien: keine

Vegetarier: Nein

Liebe zukünftige Gastfamilie,

Hallo, ich heiße Kira (14 Jahre alt) und ich lebe in einer Großstadt in Australien. Ich möchte euch einiges über mich erzählen und was ich liebe. Dazu gehören Tennis, Volleyball, Klavierspielen, Kochen, Skifahren (obwohl ich auch Snowboarden genieße), Zeit mit Freunden verbringen, Einkaufen und in die Stadt gehen.

Die Schule, die ich besuche, ist eine Schule wo ich meine Fächer sowohl auf Englisch als auch auf Deutsch lerne. Es ist eine sehr kleine Schule mit nur etwa 400 Schülern, daher wird es manchmal ziemlich langweilig. Einige der Fächer, die ich auf Deutsch belege, sind Deutsch (natürlich), Französisch, Geschichte, Biologie und Mathematik, und der Rest (Englisch, Physik, Chemie, Sport, Geografie und Sozialkunde) wird auf Englisch unterrichtet. Meine Lieblingsfächer sind wahrscheinlich Physik, Geografie und Biologie, für die ich jeweils 2 Stunden pro Woche habe.

Ein normaler Schultag beginnt bei uns um 8:40 Uhr und endet um 15:15 Uhr. Jeden Morgen weckt mich mein Wecker um 6:30 Uhr, dann putze ich mir die Zähne, ziehe mich um, packe mein Mittagessen und um 7:50 Uhr muss ich an der Bushaltestelle sein, sonst würde ich den Bus verpassen. Ich komme gegen 8:15 Uhr in der Schule an und spiele Fußball oder mache Hausaufgaben, bis es zur Schulglocke läutet. Wir haben zwei Pausen: die erste (Frühstückspause) um 10:15 Uhr für 15 Minuten und die zweite um 12:55 Uhr (Mittagspause) für 45 Minuten. Während der Schulstunden müssen wir uns auf dem Schulgelände aufhalten und dürfen nicht hinausgehen. Um 15:15 Uhr läutet die letzte Glocke und wir werden entlassen. Ich warte mit meinen Freunden an der Bushaltestelle und je nach Tag gehe ich entweder nach Hause, spiele Tennis, mache Pfadfinder, arbeite im Geschäft meiner Mutter, spiele Klavier oder Volleyball. Ich würde sehr gerne in Deutschland weiterhin Volleyball und Tennis in einem Verein spielen. Derzeit spiele ich dreimal pro Woche Tennis und einmal Volleyball, in der Ferien oft mehr.

Eine weitere interessante Sache über mich ist, dass ich auch fließend Chinesisch spreche. Ich kann auch recht gut Schreiben und Lesen, da meine Mutter Chinesin ist und ich seit meinem vierten Lebensjahr zum Chinesisch Unterricht gehe. Wenn es in der Nähe meiner Gastfamilie eine chinesische Schule oder einen chinesischen Nachhilfelehrer gibt, wäre das großartig, da ich Chinesisch als Sprache für das IB (International Baccalaureate) wählen möchte. Ansonsten würde ich gerne online-Unterricht weiterführen. Mein Vater stammt aus der Schweiz, und ich wurde in Deutschland, geboren und habe die ersten vier Jahre meines Lebens in Deutschland gelebt.

Mein Zuhause in Australien ist zu Fuß vom Bahnhof entfernt, und mit dem Zug braucht man etwa 30 Minuten, um in die belebte Stadt zu gelangen. Ich bin auch zu Fuß von den Tennisplätzen und einem kleinen Nationalpark entfernt, in dem ich spazieren gehen kann. Ich wohne 30 Minuten von den

Stränden entfernt und habe einen Surfschein, was bedeutet, dass ich qualifiziert bin, Menschen am Strand zu retten.

Was ich mir während eines Austauschjahres erhoffe: Ich möchte aus verschiedenen Gründen ein Austauschschüler sein; es ist eine aufregende Gelegenheit, und ich werde viele interessante Dinge über verschiedene Kulturen und Menschen lernen. Außerdem möchte ich erleben, in einem anderen Land mit verschiedenen Leuten, verschiedenes Essen und alles anderes auch unterschiedliche, ohne meine Eltern zu leben für ein Jahr in einer ganz anderen Schule. Ich will auch mein Deutsch verbessern da ich „IB“ in Deutsch machen will und ich besser in Deutsch sein muss

Kira

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an inbound@dfs.de!

